

CORREOS.—ENTRADAS.

Para Palma los miércoles á las 3 de la tarde el vapor «Menorca»
 Para Barcelona con escala en Alcañiz los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon»
 De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.

CORREOS.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 3 de la tarde el vapor «Menorca»
 Para Barcelona con escala en Alcañiz los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon»
 Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

MADRID 7 DE NOVIEMBRE

Toledo 6.—Los Reyes se disponen para regresar á Madrid en el instante que, á vuelo de pluma escribo los rasgos principales de su visita á la antigua corte de los monarcas godos y patria de San Ildefonso, cuyos cimientos embellece y baña el caudaloso Tajo.

Además de las personas reales, forman parte del cortejo la marquesa de Santa Cruz, la condesa de Daun, el duque de Sexto, los generales Ceballos, Echagüe y Córdoba, el brigadier Sanchez Barcáiztegui, el imprescindible conde de Sepúlveda, el mayordomo de la archiduquesa, los ayudantes del archiduque Guillermo y el médico particular de S. M. la Reina, vistiendo el uniforme de capitán del cuerpo de sanidad del ejército austriaco, á que pertenece.

Recibidos los Reyes en la estación por los gobernadores civil y militar, alcalde y comisionados, la comitiva en carruajes de la Real casa, ganó las empinadas cuestas que conducen á la imperial ciudad, admirando el bello panorama que ofrece su hermosa cuenca.

Siguiendo la costumbre de los Reyes católicos, SS. MM. y su séquito dirigieronse á la rica y majestuosa metropolitana, cuya nombradía es universal por la pureza de las líneas góticas de su monumental edificio. Allí esperaba el cardenal Moreno al frente del cabildo, que recibió á los augustos visitantes con toda la pompa que la iglesia concede á los soberanos españoles.

S. M. la Reina, que vestía un precioso traje de seda y terciopelo color bronceado, tardó poco en demostrar que si era la vez primera que entraba en la catedral, conocía por las «Guías» inglesas cuantas preciosidades atesora el justamente renombrado templo.

El altar mayor, el inimitable coro, la capilla muzárabe, la de los Reyes, la de Santiago, la de San Ildefonso, en cuyo centro se eleva el monumento en mármol que guarda los restos del cardenal Gil Albornoz, traídos de Roma por tierra y en hombros, la sacristía en donde se hallaban espuestas las riquísimas alhajas que posee el cabildo, los ternos de un valor incalculable, la magnífica custodia, el célebre San Francisco que se atribuye á Alonso Cano y que se han ofrecido muchos miles de duros por él, las banderas y estandarte de la batalla de Lepanto y otras joyas históricas á cual más valiosas.

Las personas Reales besaron los pies á la Virgen del Sagrario y en la capilla de los Reyes á una Santa Ana de esmalte muy pequeña que regaló Felipe II.

Los Reyes salieron de la catedral después de oír misa en la capilla muzárabe con la misma ostentación con que entraron.

Un público inmenso agotaba la paciencia de los encargados de abrir paso á la régia comitiva.

La visita al grandioso alcázar, testigo mudo de las contrariedades de los tiempos, ha invertido dos horas próximamente.

Las obras de restauración hechas en el suntuoso edificio lo están á conciencia, y demuestran lo que vale el inteligente coronel capitán de ingenieros señor Hernandez, á cuyo cargo corre la dirección de aquellas.

El claustro está terminado, así como la grandiosa escalera que da acceso á las habitaciones régias, y faltan solamente detalles de decorato en la capilla y

en el salón del trono y en las piezas inmediatas.

El techo del salón de recepciones honra al entendido pintor señor Sans, director del Museo de Madrid. Hay pintadas en él varias batallas, siendo digno de especial mención el lienzo que figura la entrada de Carlos V en Roma en abril de 1536, tanto por su mérito indisputable como por haber tenido la ocurrencia el distinguido artista de pintar los retratos del general San Roman, el suyo propio y el del ingeniero director de las obras, en las tres figuras que terminan la composición del estremo derecho de la majestuosa pieza.

En ella ha sido enseñada á los Reyes la preciosa tela de medio tisú con tejido de oro que ha de tapijar los muros de la misma, fabricada por la casa Molero.

Asimismo han visto los augustos visitantes trabajos perfectísimos del tallista madrileño señor Delgado, de los repujadores señores Avecilla y Alvarez, del pintor señor Vera, de los artistas granadinos Tobar, Fernandez y Contreras y de otros inteligentes en los trabajos de embellecimiento de las artes.

Hasta ahora van gastados unos siete millones en obras de restaurado y se calcula en dos los que se necesitan para la terminación de las obras.

La visita al colegio ha sido breve, lo cual nada tiene de extraño puesto que hace pocos días se honró con la visita de don Alfonso. Los 391 alumnos que reciben en él sólida instrucción militar han hecho algunas evoluciones precisas y perfectas ante las personas reales.

S. M. la Reina, con viva solicitud, se ha enterado del reglamento por que se rigen los alumnos y de la instrucción que reciben.

Antes de retirarse la comitiva, SS. MM. felicitaron al ilustrado ingeniero director de las obras de restauración por la inteligencia con que las lleva á cabo, al director de infantería y al del colegio por el estado del mismo.

Sin perder tiempo pasaron los ilustres huéspedes al pabellon del director, lujosamente decorado, en donde el conde de Sepúlveda habia preparado con su acertada dirección un espléndido almuerzo.

Por telégrafo he anticipado los puestos de honor. El número de cubiertos ascendía á 38.

Terminado el almuerzo dirigieronse á pie los Reyes al asilo de huérfanos procedentes del arma de Infantería y sostenido por esta.

Mas de 400 huérfanos de ambos sexos reciben en este piadoso establecimiento la instrucción y sustento de que la desgracia les privó. De él han salido oficiales que honran por su pericia y por su lealtad al arma de infantería.

Hánsese hecho grandes elogios del director del mismo, tanto por los sentimientos humanitarios de que se halla poseído como por la paternal solicitud con que procura mitigar la desgracia de los pobrecitos huérfanos, y cumpla el deseo de algunas personas á la vez que el mio, haciendo público elogio del teniente coronel D. Martin Cortijo, jefe del asilo.

S. M. la Reina ostensiblemente conmovida dedicó tiernas y cariñosas frases, que solo pueden concebir las que tienen hijos, á aquellos infelices, y dió órdenes á la marquesa de Santa Cruz, que tambien se hallaba afectada, para que dispusiera lo necesario á fin de que recuerden los huérfanos la primera visita que les ha hecho la digna esposa del

monarca.

De paso á la fábrica de armas visitaron el hospital, en donde solo existe un enfermo, lo cual demuestra las condiciones sanitarias de Toledo.

Todas las dependencias de la famosa fábrica han sido visitadas por la comitiva viendo desde el forjado de armas hasta su grabado y conclusión. El archiduque Guillermo y los extranjeros que le acompañan han hecho grandes elogios del establecimiento en el que han dejado el encargo de algunos objetos.

La espada que usaba hoy el Rey, verdadera obra de arte, procede de esta fábrica y le fué regalada hace dos años por el brillante cuerpo de Artillería.

En la actualidad trabajan unos 130 operarios, número muy escaso, que si bien evidencia por fortuna que vivimos en paz, pudiera aumentarse colocando el establecimiento en condiciones de trabajar mas para particulares, lo cual se conseguiria fácilmente anunciando sus productos por medio de la prensa.

En breve quedarán ultimadas las alabardas encomendadas para el Real cuerpo de Alabarderos, y se empezarán á construir machetes, bayonetas para los artilleros é ingenieros y sables bayonetas para la infantería, que facilitarán el vivaqueo en tiempos de guerra, que Dios quiera tarden muchos años.

El director del establecimiento, coronel Serra, ha acompañado á los Reyes durante su visita.

La estancia de los régios espedicionarios ha terminado con la visita á San Juan de los Reyes y al Cristo de la Vega, á quien una leyenda amorosa ha dado celebridad.

Es natural suponer que toledanos distinguidos han procurado interesar á S. M. para que continúen en esta los centros militares que hoy existen, ofreciéndose el vecindario á costear cuanto sea menester para el mejoramiento de los mismos.

Si esto se consigue, como esperan los toledanos, la ciudad que un dia ejerció poderoso influjo en los sucesos mas notables de España, y que hoy arrastra lánguida y perezosa existencia, podrá decir: «Aun tiene vida la monumental Toledo.»

—Con la prisión de D. N. M., se ha descubierto una serie de estafas, que no dejan de llamar la atención, por la forma en que se han efectuado, segun de público se dice y de cuya autenticidad y castigo están encargados ya los tribunales.

Las últimamente descubiertas, motivo de la prisión, han tenido lugar en el establecimiento lanería de D. Jaime Pelegrí y en el de alfombras de don José Prats, donde, segun los interesados, representó de una manera admirable su papel de coronel americano que venia á establecerse en Madrid, suponiendo además que pensaba amueblar una casa que habia tomado en Aranjuez, destinada á una hermana suya, porque la familia, segun decia, apenas habia desembarcado en España y al olor del dinero que traia de América, habian aumentado sus obligaciones, debiendo él atenderla, como era natural, y segun la posición desahogada en que se hallaba.

Bajo el nombre de D. Ramon Angel de Stranke, en carruaje de dos caballos y sin número, con su correspondiente lacayo y gran librea, se presentó en el almacén del señor Pelegrí, ajustando y tomando camas y colchones por una cantidad considerable, que hizo llevar á su casa, calle del Horno de la Mata; y como el señor Pelegrí no tuviese las man-

tas que el supuesto americano deseaba, lo envió al establecimiento de su paisano Prats, de donde tambien hizo conducir á la estacion del Mediodía tres rollos de alfombra de la superior, con otros artículos mas, todo lo cual se verificó en la forma que el mismo habia dispuesto.

Parece, pues, que por desavenencia de un cómplice suyo, los dueños de los citados establecimientos recibieron del mismo una confidencia que los puso en guardia, y avisada la policía y despues de multitud de pasos é investigaciones, que seria prolijo enumerar, pudo descubrirse el repentino cambio de domicilio del estafador y el paradero de las camas, colchones y alfombras, unas en varias caas de préstamos y otras en una habitacion de la calle de los Tres Peces, donde, segun se asegura, vive gente sospechosa.

A un almacenista de vino, bajo parecido aspecto de gran señor, le hacia llevar todos los dias á su casa 48 cuartillos, y habiéndole manifestado á su patrona que aquello era en pago de una deuda que con él tenia y que le iba satisfaciendo poco á poco, le encareció la conveniencia de que ella lo recibiese y se hiciese cargo de él para el consumo de sus huéspedes, pues se lo daría mas barato, con lo cual, aceptado el trato, pagaba su hospedaje.

Parece que tambien se ha descubierto otra estafa en un almacen de calzado de dos docenas de botitos.

—El Sr. Romero Ortiz, presidente de la comision nombrada para entender en todo lo que se refiere al centenario de Calderon, citará el 15 del corriente á su casa á todos los presidentes de las sociedades científicas y literarias de Madrid, con objeto de escoger los medios mas á propósito para dar á este acto toda la importancia de una gran solemnidad literaria que pueda competir dignamente con las que en el extranjero se celebran en memoria de sus grandes hombres.

(«Correspondencia de España»)

MADRID 8 DE NOVIEMBRE

El lunes llegó á Milan el general Garibaldi, siendo recibido por numerosas asociaciones. Garibaldi está algo sordo, sus miembros están casi paralizados y para saludar á los que le vitoreaban, alzaba la mano con mucha dificultad; parecia insensible á las aclamaciones de que era objeto por parte de la multitud, que le impedia avanzar por las calles. Garibaldi se hospeda en la casa ayuntamiento. Desde uno de los balcones de esta, el ex-keleve de Egipto presenciaba la entrada del general italiano. Enrique Rochefort y Blanqui han ido á Milan á saludarle.

—Hace dos años que el gobierno ruso envió á Siberia algunos músicos, con objeto de que recorrieran el país y coleccionaran las melodías nacionales de aquella comarca inmensa. Los comisionados han empleado largos meses en ir de pueblo en pueblo, sentándose en el hogar del siberiano, mezclándose con el pueblo en sus fiestas populares, oyendo sus músicas y sus cantos y han obtenido gran número de melodías, muchas de las cuales eran completamente desconocidas antes. La coleccion entera se publicará durante el próximo invierno y es esperada con gran curiosidad en los círculos musicales de San Petersburgo.

—En Novallas, pueblo importante por su riqueza y produccion, del partido de Tarazona, ha sido tan extraordinaria y abundante la última vendimia, que muchos propietarios se han visto obligados á vender parte de las uvas que constituian su cosecha por falta de vasijas donde colocarla, y otros han adoptado el medio de prensar el orujo á fin de disminuir el volumen del contenido de los vasos vinarios re-

llenándoles despues con vino, consiguiendo así el mayor aprovechamiento posible de las cubas y lagares.

—En medio de una calma política que, como la presente, no ofrece término probable, una conferencia de dos personajes es motivo mas que bastante para que la espectacion de los políticos se fije en ella y la curiosidad se excite y se animen los mas desimpresionables.

Los generales Serrano y Martinez Campos estuvieron ayer conferenciando á solas mas de dos horas.

—No ha sido una visita de cortesía—decian unos.

—Dos horas no se emplean en hablar de cosas indiferentes—añadían otros.

—Los dos generales tienen muchos puntos de semejanza en su carácter, y no es de extrañar que los tengan en sus opiniones, indicaban aquellos.

—Los generales guardan reserva sobre su conferencia, aseguraban estos.

Y de todas estas sospechas, deducciones y cálculos, hay solo como puntos de verdad que el general Martinez Campos visitó al duque de la Torre ayer y permaneció á su lado dos horas próximamente.

Ambos señores afirman que no han tratado nada absolutamente de política en la conferencia, que fué cordial en extremo.

(«El Imparcial»).

PARIS 6 DE NOVIEMBRE

El número de los religiosos espulsados el viénes último en París asciende á 113, de los cuales 10 son oblatos, 5 redentoristas, 47 franciscanos, 14 agustinos, 23 dominicos, 5 Padres de Nuestra Señora de Sion, 14 maristas, 10 Padres del Sagrado Corazon y 15 capuchinos.

—Escriben de Tarascon dando cuenta del bloqueo de la abadía de los premostratenses, situada en el Frigolet á 10 kilómetros de aquella ciudad. Desde el viénes á las nueve de la mañana dos mil hombres de infantería, caballería y artillería han puesto un cerco en regla. Están provistos de víveres, cartuchos y cañones. No pareciendo suficiente este verdadero ejército se han enviado pontoneros de Aviñon y se hacen preparativos para dar un asalto. En los patios y claustros de la abadía hay acampados mas de tres mil campesinos. Los religiosos tienen víveres para mas de ocho dias. Reina la mayor agitacion en toda la comarca.

(«Correspondencia de España.»)

TELEGRAMAS PARTICULARES DE LOS DIARIOS DE BARCELONA

Madrid 9.

Se asegura que el gobierno se propone rebajar la mitad del descuento de los empleados desde el primero de julio.

Anoche se verificó la reunion preparatoria del meeting de los reformistas que tendrá lugar el domingo. Se han dirigido invitaciones á la prensa.

La «Gaceta» publica los Reales decretos nombrando gobernador militar de Palencia al brigadier Iglesias y jefe de Estado mayor de Cuba al brigadier Roig y Lluch y una Real orden sacando á concurso la cátedra de construcciones industriales de la Escuela especial de Barcelona.

El vapor «Asia» ha llegado á Port Said continuando su viaje á Manila.

S. M. el Rey ha firmado varios nombramientos del personal de Marina.

Las Cortes serán convocadas el 20 de diciembre y se reunirán el 2 de enero.

La «Epoca» dice que cuando se reúnan las Cór-

tes se sabrá si el gobierno tiene ó no proyectada la conversion de la Deuda, y que entre tanto debe discutirse la cuestion facilitando una solución ventajosa para todos. Añade que cuando se haya demostrado la posibilidad de una solución que mejore la situacion de los acreedores del Estado obteniéndose una economía respetable de los presupuestos, no es dudoso que la idea acabará por prevalecer.

Un gran número de personas ha acudido á Palacio á despedirse de los archiducos, los cuales partirán el juéves próximo.

Se desmiente oficialmente la existencia de una partida de 14 hombres en las Alpujarras.

Se anuncian varios banquetes políticos.

Se ha comunicado la orden de supresion de los periódicos la «Nueva Prensa» y el «Eco de Madrid».

El ministro de la Gobernacion ha reducido á 50 pesetas la multa de ciento que se impuso al establecimiento tipográfico de los sucesores de Ramirez y compañía de Barcelona.

La «Epoca» considera aventurados los rumores relativos á las reformas de los nuevos presupuestos, y cree que se llevará á las Cortes un presupuesto verdad que se aproxima á la nivelacion dominando las dificultades y moralizando la Hacienda.

S. M. el Rey ha recibido en audiencia privada al embajador de Francia en Madrid.

La Rumania ha resuelto tener un representante en España.

El alza del consolidado se atribuye á estarse cotizando el cupon próximo.

Muy en breve se convocará á oposiciones para el ministerio fiscal.

S. M. el Rey ha convidado á comer á los capitanes generales y directores de las armas que asistieron ayer á la parada.

España gestiona con la república de Venezuela para que se suspenda el recargo de los derechos de los vinos españoles que se esporten.

Paris 8.

Se asegura que al empezar la sesion M. Leon Renault presentará una peticion de crédito de cincuenta millones de francos para el túnel del Simplon. M. Renaul ha tomado esta resolusion en Suiza en una entrevista que tuvo con M. Gambetta.

Gacetilla.

El lunes próximo, dia 15 del actual, debe verificarse la entrega á los alumnos de las escuelas de niños y niñas de esta ciudad, de los diplomas honoríficos que les fueron adjudicados en los exámenes de junio último como premio á su aplicacion y aprovechamiento y para perpetuar la memoria del enlace de SS. MM. don Alfonso XII y doña Maria Cristina, con cuya ocasion se celebraron aquellos.

El acto tendrá lugar en las Casas Consistoriales á las 12 del dia señalado, y á fin de que revista la mayor importancia posible, é interpretando los deseos del señor Gobernador-Presidente de la Junta Provincial de Instruccion pública, la Alcaldía de esta ciudad invita, por medio de anuncio, que insertamos en el lugar correspondiente, á todas las personas amantes de la instruccion y demás que con su presencia puedan contribuir á dar mayor solemnidad al acto.

Desearíamos que al llamamiento de nuestra Autoridad local correspondiesen dignamente los padres de los alumnos premiados, y los de los que sin serlo concurren á las escuelas públicas de primera enseñanza, á fin de que la distincion con que se re-

compensa el amor al estudio sea poderoso estímulo para que produzca ópinios frutos en las jóvenes inteligencias de los niños y quieran saborear todos la grata satisfaccion de ver recompensados sus trabajos.

Por la Alcaldía de esta ciudad han sido impuestas dos multas por infraccion de los artículos 118 y 134 de las Ordenanzas municipales.

Las sociedades recreativas «Circo Industrial» «Isleño» y «Recreo» darán en la noche de mañana sus acostumbradas funciones dramáticas, representándose en el «Circo» la comedia en tres actos «El Tesoro del Diablo» y la zarzuela en un acto «El último figurin;» en el «Isleño» se pondrá á la escena el drama en tres actos «Eugenia» y la zarzuela «El último figurin;» y en el «Recreo» el drama en dos actos «Amor de madre» y la zarzuela «Pascual Bailon.»

Dichas reuniones terminarán con baile de sociedad.

Segun ha manifestado el diputado por este distrito señor duque de Almenara, será insignificante la cantidad que podrá lograrse del fondo de calamidades para atender á los destrozos que han causado las inundaciones en esta isla.

Los carruages han empezado hoy á transitar por el puente provisional que se ha construido en el punto conocido por el Gorch.

En Mallorca han sido abundantes las lluvias que han caído causando en algunos puntos daños de consideracion.

Las acreditadas aguas de Looches «La Margarita», tan apreciadas en España y en el extranjero como el purgante mas eficaz y mas barato, han sido nuevamente premiadas, obteniendo medalla de primera clase en la «Exposicion de Pontevedra». Nuestros lectores pueden enterarse del anuncio de estas aguas en el lugar correspondiente.

Felicitamos á los dueños de ese rico manantial, verdadera piscina de salud.

Dice «El Diario de Barcelona»:

«En la tarde del sábado logró puerto, con procedencia de Tolon en un día, el vapor de guerra francés «Robuste», el cual largó anclas cerca del de igual clase «Oise.» Ambos vapores zarparán para Tolon tan luego como cese el fuerte temporal que reina en el golfo. El «Robuste» ha venido á estas aguas con objeto de remolcar al «Oise», pues por causa de las averías que sufrió en la máquina no puede practicar la travesía. El último de dichos buques es de ruedas y de bastante porte.

El yacht imperial ruso «Livadia» continúa en el Ferrol, en cuyo arsenal entró hace días para sufrir un reconocimiento. Segun declaracion de los buzos, el yacht tiene algunas planchas del fondo en mal estado. Es tanta la cantidad de agua que hace que es imposible achicarla á pesar de los esfuerzos de la dotacion. Lo peor del caso es que el «Livadia», por su forma especial—casi circular—no puede entrar en dique en ningun arsenal de Europa, esceptuando los de Rusia. En el banquete que el gran duque Constantino dió á las autoridades del Ferrol, asistieron los comandantes de las fragatas blindadas «Victoria» y «Numancia» y de la de madera «Asturias», suras en aquellas aguas. La banda de música del regimiento de infantería de Marina que guarnece aquel departamento tocó á bordo del «Livadia» el

himno Imperial ruso y la marcha Real española.

Ha fondeado en Gibraltar la corbeta de guerra sueca «Gefle», de 8 cañones. Visitará algunos puertos del Mediterráneo español.

En los siguientes términos detalla «El Mediodía» de Málaga una noticia, que teníamos ya indicada á nuestros lectores, y que conviene no olvidar por si llegan aquí, caso de no haber llegado ya, las monedas de que se trata.

Dice así el colega madrileño: «Hace algunos días que el señor gobernador de la provincia tuvo noticia de que circulaban en Málaga monedas falsas de cuños antiguos y borrosos, que reciente y perfectamente doradas ó plateadas, segun la clase, era muy difícil conocer en los primeros momentos su fraudulenta calidad.

Esto hizo presumir á nuestra primera celosa autoridad, que en Málaga pudiera haber algun industrial que se dedicase á tan criminal tráfico; y sus sospechas no eran por cierto infundadas, pues seguida la pista al asunto y á virtud de las medidas tomadas por el referido señor gobernador, y de las instrucciones que dió al jefe de orden público, ha resultado que ayer sorprendiese este funcionario en cierta casa de la calle del Cristo de la Epidemia, domicilio del platero que pulia y retocaba dichas monedas, un depósito de estas en el que habia toda la siguiente miscelánea.

Monedas de oro sardas de á 20 liras y cuño de 1849; españolas de 100 reales de 80 y de 4 escudos; piezas francesas de 5 francos y cuño de 1874; medios duros españoles cuño de 1802; piezas de á dos pesetas cuño de 1869 y multitud de pesetas de cuño antiguo y moderno.

Todas ellas fueron recogidas, y llevado á la cárcel el artifice en cuyo poder se encontraron, habiendo sido tambien reducido á prision un individuo que cuando se estaba practicando el registro, llegó á la casa y para penetrar en ella, ignorando que estaba ocupada por la policía, pronunció á la puerta una palabra especial que para evitar cualquier sorpresa era la señal convenida entre el dueño de la habitacion y los cómplices que indudablemente tenia en su criminal empresa.»

REMITIDO

Don Antonio Anglada, médico-cirujano, especialista en enfermedades de la boca, dentista, ofrece sus servicios gratuitamente á los pobres de solemnidad que los soliciten, con tal de presentar documento que lo acredite por medio del alcalde, rector ó médico del pueblo de su residencia.

Recibe de 3 á 4 de la tarde.

TEATRO.

GRAN FUNCION
Para mañana domingo 14 de Noviembre

Por la compañía dramática dirigida por

EL EMINENTE PRIMER ACTOR

DON ISIDORO VALERO

2^o de Abono

El famoso melodrama en tres actos

LA

CARCAJADA

cuyo difícil protagonista desempeñará el Sr. Valero

acompañado de las Sras. Santana, Alentorn y Roig y los Sres. Guardia, Gomila, Pujol y Alentorn.

Dando fin con la chistosa comedia en un acto

LA FAMILIA IMPROVISADA

Entrada general 2 rs. **A las 7 y 1/2**

Para la semana próxima

Por derecho de conquista, *El esclavo de su culpa y L'Hereu.*

Aviso importante.—De acuerdo con varios señores abonados y siguiendo la innovacion establecida en varios teatros de la corte y provincias, queda suprimida la orquesta en los intermedios de los espectáculos.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

S. Bricio ob. y S. Estanislao Koska.

CULTOS.

Corte de Maria. Mañana se hace la visita á Ntra Sra del Refugio en las Concepcionistas.

Iglesia de Religiosas Concepcionistas, mañana como segundo domingo de mes es el dedicado al Sagrado Corazon de Jesús con misa de comunión á las 7; por la tarde, esposicion de S. D. M., meditacion, sermon por D. José Pons, vicario de la Concepcion y despues estacion y letrillas cantadas.

Parróquia de San Francisco de Asis, mañana por la tarde despues de vísperas y rosario, hará el panegirico de S. Blas, Ob. y mr. don Jaime Tutzó, phro.

Parróquia de Ntra. Sra. del Cármen, por la tarde, concluidas vísperas, tendrá lugar la procesion del segundo domingo en honor de Maria Stma. y luego Rosario y los Gozos cantados.

Cuarenta horas en la iglesia de San José, se celebrarán los cuatro dias juéves, viérnes, sábado y domingo siguientes, dedicadas al gran Patriarca S. José anualmente por la espiritual Asociacion Josefina de esta ciudad.

Ermita de Ntra. Sra. de Gracia, á las 8 habrá misa mayor en honor de Maria Sma. con sermon que dirá D. Juan Barber, vicario. Por la tarde Rosario, meditacion y Gozos.

Santo de mañana.

El Patrocinio de Ntra. Sra. y S. Juan Licio y S. Serapio mar.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marino.

Entrados el 13.

De Barcelona en 4 dias pallebot «Galgo» patron Mateo Seguí, con 5 trips. y efts.

De idem en 4 dias laud «Cármen» pat. José Ramos, con 6 trips. maderas y efts.

Despachados el 13

Para Barcelona vapor-correo «Puerto-Mahon» capitán D. Juan Thomás, con 24 trips. efts. y la correspondencia.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 12.—6 t.

Ha sido preso el general Ripoll.

Ha tenido lugar un nuevo terremoto en Agram obligando á la Dieta á suspenderse.

En Rusia han sido condenados á muerte cinco nihilistas.

Está asegurada la continuacion del ministerio Ferry en Francia.

Interior, 21'30.

Bonos, 99'40.

Imp. de M. Pappal, Bastion 39.

MAHONESES ATENCION.

D. JOSÉ SICRE, CALLE ARRAVALETA NÚM. 24.

EL NONPLUS-ULTRA para vender bueno, bonito y barato ha llegado ya de Barcelona con un grandioso surtido de todas clases de géneros de la mas alta novedad para la presente estacion. Asi pues os ruego no compreis ningun género sin ver antes los que he recibido que fijamente llamarán vuestra atencion por lo ventajoso que los cederé en sus precios.

Enemigo de pomposos anuncios y si solo realidades, á continuacion pongo algunos precios para convencerlos de que todo el mundo podrá vestirse bien y gastar poco.

Un traje Paten novedad para hombre de 10, 13, 15 pesetas hasta 8 duros.

Un Córte pantalon lana de 4 1/2, 5, 6, 7, 8, pesetas hasta 4 duros.

Paños muy dobles de 30 céntimos hasta 2 y media pesetas palmo.

Lanas para vestidos de Sra. gran novedad de 3 1/2, 4, 5, 6, 7, 8 y 10 céntimos palmo.

Tartanes, rico surtido, de 3 1/2, 4, 5, 6 y 7 céntimos palmo.

Lanillas y Tartanes todo lana propias para Sra. de 18 céntimos hasta 30 cént. palmo.

Chales grandes de abrigo magníficos dibujos de 3, 4, 5, 6, 7, 8, pesetas hasta 5 duros.

Paños broatas para abrigos de Sra. de 6 rs. hasta 10 reales palmo.

Cotonets de 3, 3 1/2, 4, 4 1/2, 5 y 6 cént. palmo.

Sábanas hechas muy cumplidas 6, 7 y 8 pesetas una.

Reps anchos muy buenos á 5 reales palmo. Portiers lutin 7/4 á 25 céntimos palmo.

Y todos los demás géneros fabulosamente baratos.

Arravaleta número 24.

Alcaldia de Mahon

INSTRUCCION PUBLICA

El lunes próximo, dia 15 del actual, á las doce de su mañana, tendrá lugar en las Casas Consistoriales de esta ciudad, la entrega de los diplomas honoríficos á los alumnos de las Escuelas de niños y niñas de la misma, que les han sido espedidos como premio á su aplicacion y aprovechamiento demostrados en los exámenes celebrados el mes de junio último.

Al encargarse por el señor Gobernador de la provincia que la entrega de dichos diplomas á sus respectivos dueños se haga con toda la solemnidad posible, no puedo menos de encarecer á los padres de los alumnos premiados y demás personas que sienten interés por la instruccion pública, que se sirvan concurrir á dicho acto para mayor satisfaccion de los interesados y provechoso estímulo de sus discípulos. Mahon 12 noviembre de 1880.—El Alcalde.—P. O. Pedro Montañez.

Alcaldia de Mahon

AMILLARAMIENTOS

Terminado el plazo concedido á los propietarios de este distrito, dueños de ganados, para prestar la declaracion de los mismos á cuyo efecto se repartieron á domicilio los correspondientes avisos, y siendo este un servicio que se ha de cumplimentar con urgencia, prevengo á todos los que no se han presentado lo hagan en el improrogable término de tercero dia, pues de lo contrario se estenderán sus respectivas cédulas con los datos que pueda proporcionarse la Junta para la rectificacion del amillaramiento. Mahon 12 de noviembre de 1880.—El Alcalde.—P. O. Pedro Montañez.

Para vender.

Lo están las casas Calle del Angel n.º 10 y 12 y los almacenes de la Rampa de la Abundancia n.º 9 y 11.

Informarán Calle de Gracia n.º 21.

En venta.

Hay 7 hermosos cuadros representando la entrada de Hernan Cortés. En la calle del Carmen n.º 74.

CENTRO DE SUSCRIPCIONES Y ENCUADERNACION

de ANTONIO SINTES

23-Calle Nueva-23

En dicho establecimiento se admiten suscripciones para los periódicos de modas nacionales y estrangeiros siguientes:

La Poupée modèle, journal de petit filles, Journal des demoiselles et Petit courrier des dames reunis.

Journal des demoiselles.

Le Moniteur de la Mode.

La Moda Elegante Ilustrada.

La Ilustracion Española y Americana.

La Ilustracion, periódico semanal de Literatura, Artes, Ciencias y Vi. jes. (1.)

Paris Charmant, periodico de modas para Sras.

Tambien se encontrará un variado surtido de Almanagues americanos Id. de la Ilustracion Española y Americana.

Calendario (Zaragozano) para las Islas. Baleares.

Calendario (El mejor Zaragozano) para la Isla de Menorca.

(1) En dicho periodico se publicaran varios articulos referentes á la isla de Menorca.

DEPOSITO DE VINOS Y LICORES

DE

Bartolomé Briones, Piana 20.

Ademas del tan afamado cognac Charente, Ron Jamaica, aguardiente de Sta. Maria y demas licores.

Ha recibido una partida de vino de Málaga seco que lo espense á 15 pesetas la arroba, por botellas á 18 pesetas la docena.

COCINERA.

Se necesita una en la Calle del Angel núm. 9.

PARA LA HABANA CON ESCALA EN PUERTO-RICO.

Vapor trasatlántico español

CASTILLA

Saldrá de Barcelona el dia 14 de Noviembre próximo, para cuyos puntos admite carga y pasajeros, á quienes ofrece el buen trato que tiene acreditado dicho buque.

Para informes dirigirse Pórticos de Xifré, 6, pral. y Cristina, 8.

AGUA DE LOECHES.

LA MARGARITA

Premiada con medalla en la Exposicion de Paris 1878.

Está muy acreditada, hace ya veintiséis años, en España y en el extranjero. Cura con facilidad y prontitud y radicalmente las escrófulas, herpes, reumatismo, sífilis, úlceras, infartos de la matriz, flujo blanco, dolor de estómago, digestiones difíciles, infartos del hígado, hazo y menterio, ictericia y regularizan la menstruacion. Cada botella cuesta en Madrid 4 rs., y en provincias á proporcion. Es el purgante mas barato, suave y eficaz. Los baños de esas aguas son magníficos y producen curas sorprendentes. Están abiertos del 15 de Junio al 15 de Septiembre. Informes, Jardines, 15, bajo. La venta en todas las Farmacias. En Madrid se abonan 4 cuartos por botella.

3 a

CÁPSULAS Y GRAGEAS

De Bromuro de Alcanfor

del Doctor CLIN

Laureado de la Facultad de Medicina de Paris. — PREMIO MONTYON

Las Cápsulas y las Grageas del Dr. Clin se emplean con el mayor éxito en las Enfermedades Nerviosas y del Cerebro, las Afecciones del Corazon y de las Vías respiratorias, y en los casos siguientes: Asma, Insomnio, Tos nerviosa, Espasmos, Palpitaciones, Coqueluche, Epilepsia, Histerico, Convulsiones, Vertigos, Vahidos, Alucinaciones, Jaquecas, Enfermedades de la Vejiga y de las Vías urinarias y para calmar las excitaciones de todas clases.

Desconfiar de las Falsificaciones y exigir como garantia en cada frasco la Marca de Fábrica (depositada) con la firma de CLIN y C. y la MEDALLA del PREMIO MONTYON.

MIEL

DE CUBA

á 18 20 y 22 céntimos libra

Calle Arraval núm 49